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Oggetto: interrogazione su nuova sede sportello immigrazione Via Bologna 637
 

Nella pagina 48 della Relazione di Giunta in merito al Rendiconto 2024,  sotto il 
capitolo  investimenti 2024, si legge testualmente “nuova sede sportello 
immigrazione di via Bologna 637.

In data 13 dicembre 2024  è stato firmato un Protocollo d
Comune di Ferrara per i nuovi spazi dell’ufficio immigrazione della Questura che 
individua l’immobile di Via Bologna 637 
dell’Ufficio Immigrazione della Questura. Il protocollo d’intesa è s
Prefetto Massimo Marchesiello e dall’assessore al Patrimonio del Comune di Ferrara 
Nicola Lodi, alla presenza dell’assessore alle Politiche Sociosanitarie e Servizi al 
Cittadino Cristina Coletti e del questore Salvatore Calabrese con una d
anni, rinnovabile di altri 5.  

Nel testo della Relazione si parla di Sportello 
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Ferrara, 30 Aprile 2025 

- Al Sindaco del Comune di Ferrara

- Al Presidente del Consiglio 
Comunale 

Oggetto: interrogazione su nuova sede sportello immigrazione Via Bologna 637

Premesso che 
 

pagina 48 della Relazione di Giunta in merito al Rendiconto 2024,  sotto il 
capitolo  investimenti 2024, si legge testualmente “nuova sede sportello 
immigrazione di via Bologna 637. 

 Attestato che  
 

13 dicembre 2024  è stato firmato un Protocollo d'Intesa tra Prefettura e 
Comune di Ferrara per i nuovi spazi dell’ufficio immigrazione della Questura che 
individua l’immobile di Via Bologna 637 - di proprietà comunale - come nuova sede 
dell’Ufficio Immigrazione della Questura. Il protocollo d’intesa è s
Prefetto Massimo Marchesiello e dall’assessore al Patrimonio del Comune di Ferrara 
Nicola Lodi, alla presenza dell’assessore alle Politiche Sociosanitarie e Servizi al 
Cittadino Cristina Coletti e del questore Salvatore Calabrese con una d

 

Appurato che  

el testo della Relazione si parla di Sportello e non di Ufficio Immigrazione.

Al Sindaco del Comune di Ferrara  

Al Presidente del Consiglio    

Oggetto: interrogazione su nuova sede sportello immigrazione Via Bologna 637  

pagina 48 della Relazione di Giunta in merito al Rendiconto 2024,  sotto il 
capitolo  investimenti 2024, si legge testualmente “nuova sede sportello 

'Intesa tra Prefettura e 
Comune di Ferrara per i nuovi spazi dell’ufficio immigrazione della Questura che 

come nuova sede 
dell’Ufficio Immigrazione della Questura. Il protocollo d’intesa è stato siglato dal 
Prefetto Massimo Marchesiello e dall’assessore al Patrimonio del Comune di Ferrara 
Nicola Lodi, alla presenza dell’assessore alle Politiche Sociosanitarie e Servizi al 
Cittadino Cristina Coletti e del questore Salvatore Calabrese con una durata  di 5 

e non di Ufficio Immigrazione. 

COMUNE DI FERRARA
PROTOCOLLO GENERALE I
COPIA CARTACEA DI ORIGINALE ANALOGICO

Protocollo N.0078287 del 30/04/2025



Dato che  

 - Alla voce sportello nel Comune di Ferrara, in materia di immigrazione, ci si 
riconduce immediatamente allo Sportello S.A.R.P.I. di supporto Amministrativo 
Rinnovi e Protezione internazionale presso il quale  si possono eseguire le seguenti 
pratiche di Richiesta protezione internazionale: 

● Richiesta protezione internazionale 
● Rinnovo permessi di soggiorno per richiesta asilo 
● Richiesta appuntamento per rinnovo del permesso di soggiorno per 

protezione speciale, casi speciali, protezione sussidiaria e primo rilascio 
permesso asilo. 

 - Tale sportello è sito in via F. Beretta, 19 a Ferrara. 

SI INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE PER SAPERE  

 

Se la frase comparsa a pag. 48 nella Relazione citata  individui come nuova sede di 
via Bologna 637 anche lo Sportello S.A.R.P.I  di cui sopra o si riferisca unicamente 
al trasferimento dell’Ufficio Immigrazione della Questura e,  nel caso in cui ci si 
riferisca allo  Sportello  S.A.R.P.I, chiede di avere contezza  del perchè decentrare 
anche questo Sportello in una sede ai limiti della città, dato che peraltro tale 
Sportello riceve in orari estremamente ridotti ed esclusivamente su appuntamento, 
dunque senza la giustificazione di necessità di spazi più ampi ma pregiudicando 
invece la comodità dei cittadini stranieri che si muovono prevalentemente a piedi. 
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